



Pièces	5 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	197V1919M
Prix	460 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

Lorgues a environ 5 km du centre, charmante villa provençale d'environ 140 m² et annexe, sur un terrain plat de 2200 m² la villa comprend sur deux niveaux : grand salon avec cheminée, cuisine, cellier, 4 chambres, une salle d'eau et une salle de bains et un garage attenant. Tonnelle et cuisine d'été. Double abri voiture piscine avec cuisine d'été et annexe avec atelier et abris bois. Nombreuses terrasses

Lorgues at apptoximately 5 km from the centre, is for sale a charming provençal villa of some 140 m² and annex, on a flat plot of 2200 m² the villa comprises in two levels: large living room with fireplace, kitchen, pantry, 4 bedrooms, a shower room and a bathroom plus an adjoining garage. Summerhouse and summer kitchen. Double carport swimming pool with summer kitchen and annex with workshop and wood shelters. Many terraces

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

